

SSSL かけはし

令和2年2月 増刊

社会福祉法人

埼玉療育友の会

編集人 杉田勝彦

理事長 T369-1204 埼玉県大里郡

寄居町大字藤田 179-1

電話 048-581-0351

FAX 048-581-9677

明けまして
おめでとうございます



今年は、だるまやお正月の飾りを作つてみました!

主な内容

●理事長あいさつ

●療育園だより

●山鳩よりいだより

●はるな苑だより

●地域支援事業

謹賀新年

理事長 杉田 勝彦



新年明けましておめでとうございます。令和時代が幕をあけ、初めての新年を迎えました。皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

埼玉療育友の会の運営につきましては、日頃より多くお高配を賜り、衷心よりお礼申し上げます。

昨年は台風19号により甚大な被害に遭い、未だ避難を余儀なくされている方々もいらっしゃいます。心からお見舞い申し上げるものであります。

幸い当法人の施設はさほどどの被害はありませんでしたが、富士見市にあります「はるな苑」は、近くを砂川掘が流れており平成28年の台風9号の際は流域で床

上浸水が発生したことから心配をしていましたところです。

今回、富士見市の「支援、心配をしていたところです。」により事なきを得ることができ、感謝申し上げるものであります。

さて本年は、法人の中核であります埼玉療育園の新病棟が夏頃までには完成する予定であります。この新病棟の建設が、ご利用者皆様、職員の方々の環境向上に寄与することを確信するものであります。

山鳩よりいは今年で40周年を迎えますが、改めてこれまでの経験、実績を検証し、更により良い施設づくりに邁進して参りたいと考えております。

埼玉療育園
園長 松本 延幸

新年明けましておめでとうございます。今年は長年は、地域に根差した質の高い介護をモットーとして取り組んでおりますが、引き続き丁寧な入所に努めて参ります。

本年も当法人の創設者である蓮江信行博士の教えである福祉の砦としての使命感をもって、三施設が連携して、「利用者の皆様の安

全、安心を最優先とした職務を執行して参りたいと存じます。

第一は「安全・安心の医療と看護、満足度の高い介護と保育」でした。残念ながら、昨年は、一部で

はるな苑におきましては、地域に根差した質の高い介護をモットーとして取り組んでおりますが、引き続き丁寧な入所に努めて参ります。

幸い当法人の施設はさほどどの被害はありませんでしたが、富士見市にあります「はるな苑」は、近くを砂川掘が流れており平成28年の台風9号の際は流域で床

上浸水が発生したことから心配をしていましたところです。

引き続き関係各位のご指導、ご鞭撻をよろしくお願ひ申します。

第一は「働く人の権利を守り、働く意欲の湧く労働環境を整える」でした。昨年は本館が改築され明るく清潔な居室となり労働環境は大きく改善されました。

皆様の一層のご指導、ご鞭撻、ご理解、ご協力を賜りながら新しい年を歩んでいきたいと思います。

第二は「働く人の権利を守り、働く意欲の湧く労働環境を整える」でした。昨年は本館が改築され明るく清潔な居室となり労働環境は大きく改善されました。

第一は「安全・安心の医療と看護、満足度の高い介護と保育」でした。残念ながら、昨年は、一部で

わたしたちの理念 笑顔 あいさつ 思いやり

わたしたち埼玉療育友の会職員は、創立者蓮江信之博士のともした福祉の灯を守り育て、福祉の砦になりたいと思います。

山鳩より

園長 吉田 泰明



新年あけましておめでとうございます。

最近、在宅介護的重要性が増し介護するご家族等の負担の増加が問題になっています。

山鳩よりいでは、生活介護事業の中で在宅の方を受入れることにより、ご家族等の介護負担の軽減を図っています。

第三は「社会への貢献」でした。児童虐待の報道に触れない日がないほどです。なんだ世相になっていますが、これまで以上に児童や行政と連携して被虐待児を積極的に保護し、在宅養育への支援を充実させて被虐待児を生まない環境を構築することも私たちの使命です。

保護者の方々、関係各位の皆様の一層のご指導、ご鞭撻、ご理解、ご協力を賜りながら新しい年を歩んでいきたいと思います。

うございました。今年は長年の夢であった新病棟が出来上がります。新しい埼玉療育園の一層の飛躍と発展を祈念して、過去を振り返りながら懸案の課題を再確認してみます。

第一は「安全・安心の医療と看護、満足度の高い介護と保育」でした。残念ながら、昨年は、一部で

埼玉療育園と山鳩よりいの利用児者にとって、素晴らしい計画が予定されていました。それは、地域の篤志家の計りにより、日本ファルハーモニー交響楽団が施設で、演奏会を開催してくれることです。今から胸をわくわくさせて皆楽しむに待ち望んでいます。また、11月には、山鳩よりいは開設40周年を迎えます。長年ご尽力を賜りました関係者の皆様に心より感謝を申し上げます。

新たな第一歩を踏み出す年にあたり、皆様の一層のご指導ご鞭撻をよろしくお願い申し上げます。

はるな苑 菅原 寛一 謹んで新春のお慶びを申し上げます。皆様には、新春をお健やかにお迎えのこと存じます。

さて、令和元年を振り返りますと、12月には、特養の定員84床を満床にすることができました。これもひとえに、関係者の皆様のご協力の賜物と深く感謝申します。

はるな苑

長谷川 健
埼玉療育園の利用者
20歳を迎えて

20歳を迎えて
埼玉療育園の利用者
長谷川 健



ぼくは、今年の11月4日

また、10月には、「はるな苑看取り介護準備委員会」を設置し、令和2年4月の実施に向けて、準備しているところです。

さらに、4月には「お花見会」、11月には「はるな苑席」を開催したところ、ご利用者・ご家族、ボランティア、福祉関係者、各町会の皆様など多くの方の来苑がありました。

過日、バス停で近所の人々が「はるな苑」の女房も行きましたよ。とても喜んでいましたよ」と声を掛けてくれました。地域交流もこのように深まって行くのでしょう。

最後に、皆様のご健勝を祈念するとともに、引き続きご指導・ご鞭撻をよろしくお願い申し上げます。

で20才になりました。埼玉療育園には、平成19年7月1日の7才の時から、お世話になっています。中学校では、学校での勉強が楽しかったです。高等部では、修学旅行でお台場・ディズニーシー、スカイツリーに行つた事が思い出で。高校を卒業してからは、療育園にずっといますが、近隣の作業所に通い始めました。又、療育園での活動では、スポーツ、陶芸、パンコンクラブ等の活動を中心にお願張りました。更には、色々な季節の行事への参加や、群馬サファリパークへの遠足、ミニ外出等も楽しみました。最近では、自分の名前が書けるように漢字の勉強や、お金の計算も出来る様に頑張っています。今年初めて外泊も経験後は兄と面会も行つており、今年初めて外泊も経験させてもらい楽しい年、20歳を迎える事が出来ました。これからは、少しでも自分の事は自分で出来る様にしたいです。

「新年のあいさつ」
山鳩よりいの利用者
柿沼 秀夫



今年の抱負

はるな苑の利用者

私は、昨年12月7日に入所したばかりの新人で、1月18日に68歳になります。正直言つて60代でこういう所に入るのは思つていませんでした。ただ、3年前から体を悪くし、歩けなくなったり自分の事も出来なくなつた。所に入るのは思つていませんでした。ただ、3年前から障害者福祉を取り巻く環境も依然として厳しい状況が続きますが、家族・法人・施設・スタッフの皆様のおかげで、日々を安心して過ごせています。今後ともどうぞよろしくお願い致します。本年の個人的な目標は、うだうだしてこの頃は洋画の主人公達を色鉛筆で描いて樂しません。私は映画、音楽、絵画が大好きでこの頃は洋画の主に主人公達を色鉛筆で描いて樂しません。私は映画、音楽、絵画が大好きでこの頃は洋画の主人公達を色鉛筆で描いて樂しません。私は映画、音楽、絵画が大好きでこの頃は洋画の主人公達を色鉛筆で描いて樂しません。私は映画、音楽、絵画が大好きでこの頃は洋画の主人公達を色鉛筆で描いて樂しません。



相田 真理子
私は、昨年12月7日に入所したばかりの新人で、1月18日に68歳になります。正直言つて60代でこういう所に入るのは思つていませんでした。ただ、3年前から障害者福祉を取り巻く環境も依然として厳しい状況が続きますが、家族・法人・施設・スタッフの皆様のおかげで、日々を安心して過ごせています。今後ともどうぞよろしくお願い致します。本年の個人的な目標は、うだうだしてこの頃は洋画の主人公達を色鉛筆で描いて樂しません。私は映画、音楽、絵画が大好きでこの頃は洋画の主人公達を色鉛筆で描いて樂しません。私は映画、音楽、絵画が大好きでこの頃は洋画の主人公達を色鉛筆で描いて樂しません。私は映画、音楽、絵画が大好きでこの頃は洋画の主人公達を色鉛筆で描いて樂しません。私は映画、音楽、絵画が大好きでこの頃は洋画の主人公達を色鉛筆で描いて樂しません。

今年の抱負
はるな苑の利用者
相田 真理子

相田 真理子
私は、昨年12月7日に入所したばかりの新人で、1月18日に68歳になります。正直言つて60代でこういう所に入るのは思つていませんでした。ただ、3年前から障害者福祉を取り巻く環境も依然として厳しい状況が続きますが、家族・法人・施設・スタッフの皆様のおかげで、日々を安心して過ごせています。今後ともどうぞよろしくお願い致します。本年の個人的な目標は、うだうだしてこの頃は洋画の主人公達を色鉛筆で描いて樂しません。私は映画、音楽、絵画が大好きでこの頃は洋画の主人公達を色鉛筆で描いて樂しません。私は映画、音楽、絵画が大好きでこの頃は洋画の主人公達を色鉛筆で描いて樂しません。私は映画、音楽、絵画が大好きでこの頃は洋画の主人公達を色鉛筆で描いて樂しません。私は映画、音楽、絵画が大好きでこの頃は洋画の主人公達を色鉛筆で描いて樂しません。

相田 真理子
私は、昨年12月7日に入所したばかりの新人で、1月18日に68歳になります。正直言つて60代でこういう所に入るのは思つていませんでした。ただ、3年前から障害者福祉を取り巻く環境も依然として厳しい状況が続きますが、家族・法人・施設・スタッフの皆様のおかげで、日々を安心して過ごせています。今後ともどうぞよろしくお願い致します。本年の個人的な目標は、うだうだしてこの頃は洋画の主人公達を色鉛筆で描いて樂しません。私は映画、音楽、絵画が大好きでこの頃は洋画の主人公達を色鉛筆で描いて樂しません。私は映画、音楽、絵画が大好きでこの頃は洋画の主人公達を色鉛筆で描いて樂しません。私は映画、音楽、絵画が大好きでこの頃は洋画の主人公達を色鉛筆で描いて樂しません。私は映画、音楽、絵画が大好きでこの頃は洋画の主人公達を色鉛筆で描いて樂しません。

療育園だより

療育園では、現在新棟建設計です。現在に至るまで60年以上の様々な歴史があります。その歴史を振り返り「思い出」というタイトルでご利用者代表2名の方に語って頂きましたので、掲載させて頂きます。



丸山登志夫



飯田 栄治

す。僕は、誕生会をしました。ハロウィンで僕はお化けをしました。いっぱい思い出がありますが、これからも頑張っていきます。

僕は、療育園に6歳の時に来ました。僕は、分教室の学校に行きました。楽しめたです。若あゆ作業所に行き、タオルたたみやテープル拭きをします。僕は、文化祭の時に『田原俊彦』の唄を歌います。プレイルームで私は洗面器を拭くお手伝いをしました。僕は、陶芸でやすりかけをしました。プレイルームでお絞りました。手伝いました。七夕行事の時、短冊を書きゲームをしました。僕は、夏祭りの時、浴衣を着ました。僕はお楽しみ会の時、ホットケーキを作りました。ホットケーキは美味しかつたで

きました。マコトくん、クボタくん、イケダセイちゃん、タカラシケイコちゃんです。とても楽しい仲間たちでした。これからも思い出をたくさんつくっていきたいです。



夏祭り



文化祭



プラネットウォーク



クリスマス会



夏祭り



文化祭



クリスマス会



ケーキフレゼント

看護課
梁瀬 純子看護課
木元 邦光看護課
松村 佳和

令和元年10月に入職致しました。やっとご利用者の名前と顔が一致してきました。皆様に親切にしていただき、とてもありがたく思つております。どうぞ宜しくお願い致します。

昨年の9月から入職して覚えることが沢山あり、皆様にご迷惑をおかけすることがあります。が努力して頑張って行きたいと思いまます。ご利用者第一に全力で取り組んでいきますので、宜しくお願い致します。

昨年の8月に入職致しました。まだ不安な面もありますので、自信を持って仕事が行えるよう努めていきたいと思います。

新入職員紹介



リハビリーション係

栄養係 今年度の行事食は見た目にもおいしい食事を心がけて盛り付けにも気を配りました。夏祭りのそうめんはトマトや玉子、モロヘイヤを使い断面の色彩がきれいになるように透明のカップに盛り付け提供しました。文化祭ではお店で購入したハンバーガーか屋台風のオム焼きそばを選び、喫茶コナードでは五種類の中から好きなケーキを選んで食べることが出来ました。

クリスマスでは可愛い盛り付けのシチューライスとフライドチキンでお腹いっぱいになりました。

9月と10月には、日清医療食品株式会社のイベント「みんなの日曜日」として吉野家やモスバーガーと提携し外食気分を味わう事の出来る食事の提供を行いました。喜んでいただけたと感じました。今後も楽しい思い出になるような食事の提供に努めてまいります。



	短期入所利用状況		
8月	秩父市	1件1名	3日
9月	秩父市・深谷市	2件2名	6日
10月	秩父市・皆野町	4件4名	8日
11月	熊谷市・寄居町	5件5名	12日
12月	秩父市・皆野町・熊谷市	5件5名	11日
9月	熊谷准看護学校	10名	
9月	秋草学園短期大学	2名	
9月	立正大学	1名	
10月	田中 博		
11月	田中 博		
12月	田中 博		
7月～8月	熊谷准看護学校	10名	
9月	秋草学園短期大学	2名	
9月	立正大学	1名	
10月	田中 博		
11月	田中 博		
12月	田中 博		
8月	秩父市	1件1名	3日
9月	秩父市・深谷市	2件2名	6日
10月	秩父市・皆野町	4件4名	8日
11月	熊谷市・寄居町	5件5名	12日
12月	秩父市・皆野町・熊谷市	5件5名	11日

8月 短期入所利用状況

部活動送迎	パソコン	絵本3箱	クリスマスケーキ8ホール
清掃	黒須 文夫	日本出版販売(株)	田中 博
学校付き添い	若林 博	田中 博	田中 博
(順不同・敬称略)	澤子	よしの会	よしの会
寄居町社会福祉協議会	朗読	たんぽぽの会	たんぽぽの会
散歩・朗読	ボランティア	ご物資ありがとうございました	ご物資ありがとうございました
ヨリイの会	ありがとうございました	ボランティアありがとうございました	ボランティアありがとうございました

山鳩よりいだより

山鳩よりいでは、利用者の皆さんとの希望を丁寧に伺い、日中活動、季節の行事、旅行、地域交流、自立体験などに参加していただきながら、思い出づくりを支援しています。



当施設では、毎週火曜日に音楽療法を実施しています。音楽療法士(MT)の萩原敦子先生は平成17年から、篠本実穂先生は平成24年から指導していただいています。

当施設では、毎週火曜日に音楽療法を実施しています。音楽療法士(MT)の萩原敦子先生は平成17年から、篠本実穂先生は平成24年から指導していただいています。

当施設では、毎週火曜日に音楽療法を実施しています。音楽療法士(MT)の萩原敦子先生は平成17年から、篠本実穂先生は平成24年から指導していただいています。

ディズニー泊旅行

貫井 誠寿

9月3日から4日にかけ
てディズニー泊旅行に行きました。
大きな地球儀や広大な火山が
県北の

行いの一つにアーリコンコンサートがあります。これは、県北の障害者施設の利用者の皆さん、一堂に会して開催さ



ぶどう狩り

渡辺 道夫

9月19日、前から楽しみにしていました。ぶどう狩りに行きました。

お二人の先生は「こだわりを持って熱心に練習に取り組み、コンサートで成果を発揮できると、皆さんの自信と誇りになっているよう思います。こうした毎年の出来事が良い思い出になります。」と笑顔でお話されました。



身障協外出交流しり

小川 恵

花園フォレストのバイクで行で、一番感動したのは「ジャスマンのフライングカーペット」という空飛ぶ絨毯に車いすのままでも乗れたことです。空飛ぶ絨毯に乗ったのは人生初めてのことでした。生き物を好きだけ食べら

れるなんて本当に幸せな時

れるコンサートです。

田の前に広がり、違う世界に来たような気持ちになりました。

なっています。

そこで披露する曲目の練習にはとても熱心に取り組んでいます。例えば、自身の出来具合に納得せず、何度も指導を求められます。また、太鼓などの打楽器のステイックを、利用者の皆さんの手の状態に合わせて太さや重さを調整して演奏しやすい工夫もしています。中には、キーボードがうまく弾けるように、鍵盤に滑り止めを貼る工夫を提案される方もいます。

お二人の先生は「こだわりを持って熱心に練習に取り組み、コンサートで成果を発揮できると、皆さんの自信と誇りになっているよう思います。こうした毎年の出来事が良い思い出になります。」と笑顔でお話されました。



山鳩よりい祭

持田 留奈子

11月2日、山鳩よりい祭が開催されました。利用者の仲間が一年間、一生懸命制作した作品が一堂に展示了。壮观でした。

アミカルコンサート

松久保 弘幸

11月23日にアミカルコンサートに参加しました。私は、ギターで演奏しました。音楽療

もがおいしくて何度もお代わりをし、みんなに食べ過ぎを心配されたほどです。誰よりも一番食べたと思いません。とても良い経験をさせてもらい、ありがとうございました。



産業文化祭

福田 輝明

11月9日と10日、寄居町産業文化祭に参加してきました。

見て、こんなにも日中活動があり、来年はどれに参加しようか悩むほどでした。又、発表や客演も多く人が集まり、とても熱気がありました。

の人が集まり、とても熱気がありました。



皆様の色々な作品を見て、自分も創作意欲が刺激されました。日中活動を頑張りたいです。素晴らしい大道芸にも感動しました。



産業文化祭

町民の

祭に参加してきました。

た。又、発表や客演も多く人が集まり、とても熱気

法があり、練習をしてきました。最初は自信が無くて心配でしたが、練習していくうちに自信がつきました。本番はとても緊張しましたが、練習を思い出して演奏し、上手く出来たので良かったです。他の施設の演奏も聞けて楽しかったです。是非、また参加したいと思いました。

調理実習

中沢 幸一



11月28日、自立体験で調理実習に参加しました。今回のメニューはカレーライスにしました。お米を洗つたり、じゃがいもの皮をむいたりしました。皆で作ったカレーは特別美味しかったです。とても思い出深い時間過りました。

実習生感想
かんな福祉専門学校

西 由美子

23日間、実習をさせていただきました。利用者様の楽しみや取り組み、日常生活

活に関わる事ができ、貴重な経験となりました。本当にありがとうございました。

新しいご利用者様紹介

魚住 竜一



11月22日に療育園から山鳩よりいへ入所しました。歌を歌うことや、体を動かすことが大好きなので、日中活動がとても楽しみです。よろしくお願ひします。

ボランティアコーナー
手話

萩原 由江 様



毎月第一・三水曜日の午後半～十一時半までの短い時間ですが、いつもたくさんの方が参加して下さり、楽しい時間を過ごしています。いつも紙芝居を読み、そこから出てくる物や内容に沿った手話を一緒にしています。皆さんにそれますが、それがまた楽しかったりします。時々、横道

にそれますが、それがまた楽しかったりします。皆さんから質問や発言があり、手話を覚えて下さり、嬉しく思っています。

手話を覚えて下さり、嬉しく思っています。

朗読

室岡 茂子 様



第二、三水曜日に、本を読みにお邪魔しています。これからも、皆さんと一緒に本の世界を楽しめた幸いです。また、山鳩よりい祭にご招待いただきました。ありがとうございます。

皆様の素晴らしい沢山の作品を見て頂き良かったです。また、カラオケクラブの発表では、皆様が張り切って歌う姿に感動しました。

手を頂きました。これからも歌を通して、楽しい雰囲気づくりを大切にしていきたいと思います。

丘 夏子 様



月一回第三木曜日の午後に、お逢いする度に元気を頂いております。皆様との親睦が深まりつつあるのを感じ、歌に対する意欲と関心の深さに心を打たれます。皆様の笑顔は私の女神様、そんな気持ちであります。今後ともよろしくお願ひ致します。

ボランティア体験事業参加者
佐藤 韶様(男表中二)
柴崎 朱理様(寄居中二)
柴崎咲音様(寄居中三)
柚子寄贈 中嶋芳江様
歳末慰問金
寄居町社会福祉協議会

おしゃと

12月	24日	28日	22日	11月	30日	22日	21日	2日	10月	28日	19日	8月
				2日	9・10日	2日	21日	2日	28日	3,4日	24日	24日
				山鳩よりい祭 身障協文化作品展 寄居町産業文化祭	自立体験(電車体験) 避難訓練	埼玉身障協外出交流 (ムーミン谷)	日帰り旅行 (りんご狩り)	日帰り旅行 (ふどう狩り)	一泊旅行 (ディズニーリゾート)	日帰り旅行 (ぶどう狩り)	納涼祭	

ボランティアさん募集中!
048(581)5805
担当・石川まで

人が成長するのには遅すぎる事などありません。職員が切磋琢磨して成長できる組織風土は「支持的風土」と呼ばれます。「ありがとう」「ごめんなさい」「よかつたね」「いつもやろう」と言う四つの言葉を素直に言える風土の事です。私は介護現場では「支持し合う」事が足りなく思ひます。「何かの力になりたい」「困ったときはお互いまごう」と言う当たり前の事が出来なくなっています。「介護技術」よりも前に「人として求められる部分の大切さ」を、「ケアする人をケアする」事を、ご利用者と同じように職員にも「ここにいて良いんだ」「大切にされている」と思える体験を、そして「支持的風土」を築き上げて行く環境が意識して育つ事を願っています。(指示では無く支持ですよ)



施設内研修について

嶋田 恵子

高齢者施設として、日々課題に上がるのが、嚥下障害です。誤嚥性肺炎で入院するご利用者も少なくありません。ご利用者の方々が、安心して食事を摂っていたらどうしたらいいのか?

また、研修運営委員としては、職員にもっと嚥下について知つて欲しいという気持ちもあり、今年は初めて言語聴覚士の方に来苑をしていただき、特に高齢者の嚥下について研修を行いました。

多くの職員の参加はもちろんですが、真剣に講義を受けている姿勢にも正直ビックリしました。すぐにアドバイスを試したユニット計画を立てていきたいと改めて感じた研修でした。

新年にむけて

深代 健一

昨年は元号が平成から、令和へと変わり、自分自身もはるな苑での勤続10年を迎えた。

10年という区切りを迎えて、職員にもっと嚥下について知つて欲しいといふ気持ちもあり、今年は初めて言語聴覚士の方に来苑をしていただき、特に高齢者の嚥下について研修を行いました。

これまでの経験を活かし、新たな取り組みにもチャレンジして参りたいと思います。



ご利用者とのふれあい

渡邊 淳

令和元年の思い出として最初に思い浮かぶのは、山吹町のユニット企画で行った餃子企画です。最近では焼くだけでおいしく出来上がるものがありますが、企画の際は皮と具を購入し、実際にご利用者に包んで頂きました。皆様昔を思い出しました。

毎回、普段は細かい作業をあまりされない方も率先して作つておられた様子がとても印象に残りました。餃子を包み終わり、ホットプレートで焼いていた間も、おいしそうな匂いとパチパチという餃子の焼ける音にひかれて、自然とホットプレートの周りに皆様集まつっていました。焼き上がった餃子を皆様あつとおつしゃつしていました。企画以外で思い出に残っているのが施設のエントランスまでお散歩に出たことです。普段あまり外出される機会に少ないご利用者にとって外の景色を見て「紅葉が始まっているね」とい



お散歩



餃子パーティー



つたような話をしながら、紅葉した木の葉を見るだけでも季節の移り変わりを感じて頂けたように思います。

今後もこのような企画を通して、ご利用者に作ることや食べることの楽しみや四季の移り変わりを楽しんでも頂ける企画を提案し、一緒に楽しい時間を作つていきたいと思います。

令和の思い出

志賀 翔一

今年は元号が平成から令和になり、新しい時代が始まりました。

ご利用者とテレビにて即位の一連行事を見て新しい時代が始まつたのだと実感しました。

ユニットでの企画において新たな取り組みとして、敬老会では職員と一緒にバルーンアートを行い、おやつ企画では厨房にご協力して頂いて焼き芋企画を行い、クリスマス企画ではくじ引きにてプレゼントを選んで頂きました。

バルーンは萎んでしまうまで居室で眺める様子が見られ、焼き芋は味と匂いを楽しむ様子が見られ、クリスマス企画のくじ引きでは「何がもらえるかな。」と話されるなど楽しまれている様子でした。



おしごり作り



クリスマス会



やきいも



バルーンアート



令和元年11月16日（土）に第3回はるな寄席を開催しました。今回も特養スタッフの皆様の多大なるお力添えがあり、大盛況の中無事に終えることができました。日頃からはるな苑を支えてくださっている地域の方々、ご近所の皆様が沢山ご来場して頂き大変嬉しく思います。



はるな寄席ではお馴染みの落語家「林家けい木」さんには一席の素晴らしい落語を、そして今回は和妻師「北海翼」さんをお迎えして、和風のマジックを披露していただきました。会場は大盛り上がりで、室内温度が上がり暑くなるほどでした。

はるな苑をさらに知つて頂けるような機会を今後も設けていきたいと思います。

第3回「はるな寄席」

デイサービス 今井 美香

美香

デイサービス 今井 美香

美香

●8月
●9月
●10月
●11月
●12月
あしあと

敬老会
スイーツバイキング
うらぼーと買い物
おやつ作り

外食企画
公園散策
はるな寄席
保育所交流会

ボランティア活動

●傾聴ボランティア
●書道ボランティア
●草むしりボランティア
●お手伝いボランティア
●勝瀬地区社協ボランティア



- 傾聴ボランティア
- 書道ボランティア
- 草むしりボランティア
- お手伝いボランティア
- 勝瀬地区社協ボランティア



子ども通園センター つばさの園



みかん狩り



今年度も11月に地域の保護者、支援者の皆様に向けた学習会を開催しました。今回は、発達障害児支援の分野で、広く活躍されている小児科医の平岩幹男先生をお招きして『子どものこれからに、今することを考える』というテーマで開催しました。



当日は90余名の方に、ご参加いただきました。『講演は、子どもの状態をどのように考えれば良いか、どうお話しから、実際の関わり方まで説明があり、今何をすれば良いか、具体的なヒントが多くありました。子どもが社会で生活していくための、ライフスキルトレーニングについてのご著書は、センターにもあります。』興味ある方はどうぞ。

防犯研修
11月28日に、防犯意識の向上と緊急時の防犯技能の習得を目的に、寄居警察署の協力のもと、防犯研修を実施しました。当曰は、職

恒例行事のみかん狩りに、11月1・29日の2回に分けて、寄居町風布のみかん農園に行つてきました。

ご家族と一緒に楽しむ中で、みかん園までの急斜面を登つたり、採ったみかんを自分でむいて、半分お母さんに渡して一緒に食べたみかんを自分でもいて、半分お母さんに渡して一緒に食べました。子どもたちの成長もあり、子どもたちの成長を感じられ、心地よい一日となりました。

員だけでなく、保護者の方にも参加していただきました。日本各地で不審者による犯罪が多発傾向にある昨今、日々からの備えに努めます。



クリスマス会

12月20・23・24日の3日間、クリスマス会を開催しました。サンタさんが遊びに来て、子どもたちと「音楽あそび」や「お散歩」などを一緒に进行了。サンタが登場すると、うれしくてはしゃぐ子やちょっと怖がってお母さんの後ろに隠れてしまう子など、さまざまなかわいい反応を見せてくれました。

寄居町障害者生活支援センター「とも」は、障害のある人等からの福祉に関する様々な相談に応じ、必要な情報の提供や、障害福祉サービスの利用支援等を行います。ほか、権利擁護のために必要な援助を行います。
・相談は無料です。
・相談内容の秘密は守られます。
・相談の方法は、①電話②来所③訪問等があります。福祉サービスに限らず、生活

明けましておめでとうございます。埼玉療育園では今年新病棟が完成致しました。地域に根ざし、「利用者、ご家族に喜ばれるよう取り組んで参ります。



あとがき

令和元年4月から、地域支援サービスに至つています。ご利用者の方に少しでも良い支援を受けていただきの改善に努めています。これからも人材配置等に努め、ご要望に沿った事業になるよう取り組んでまいりますので、地域資源のひとつとして皆様にご利用くださいますようお願いします。

職員紹介 地域支援課長

TEL 048-580-0215
の中でお困りのことがありましたら、まずはお電話でお気軽にお問い合わせください。

生活支援サービスレスパイトハウスマサ

トハウスマサは、平成9年から、ヘルパーセンター

業を開始しました。障害福祉サービスも開始当初からその内容について少しずつ形態を変えつつ、現在の福祉サービスに至つています。ご利用者の方に少しでも良い支援を受けていただきの改善に努めています。これからも人材配置等に努め、ご要望に沿った事業になるよう取り組んでまいりますので、地域資源のひとつとして皆様にご利用くださいますようお願いします。